

**ANALISIS IMPLEMENTASI
TANGGUNG JAWAB SOSIAL PERUSAHAAN
(CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY/CSR)
PERSPEKTIF SYARIAH DI TRIBUN FURNITURE
JEPARA**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)

Oleh:

Muhammad Nur Ulyanuddin

NIM 1720310203

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Kudus Kotak Pos 51 Telp (0291) 438818 Kudus 59322
Website : www.iainkkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Muhammad Nur Ulyanuddin
NIM : 1720310203
Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : Analisis Implementasi Tanggung Jawab Sosial Perusahaan (Corporet Social Responsibility / CSR) Di Tribun Furniture Jepara.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 15 Januari 2022 dengan 30 Maret 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 30 Maret 2022

Pembimbing,

Suhaji, M.S.I

NIP. 197405182007121002



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos. 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
 Email: febiainkudus@gmail.com Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Muhammad Nur Ulanuddin
NIM : 1720310203
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : Analisis Implementasi Tanggung Jawab Sosial Perusahaan (*Corporate Social Responsibility/CSR*) Perspektif Syariah di Tribun Furniture Jepara

Telah diujikan pada 24 Mei 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Solikul Hadi, M.Ag.</u> NIP. 196702132000031001 Ketua/penguji I	26/08/22	
<u>Muhammad Mustaqim, S.Pd.I., M.M.</u> NIP. 198312102009121005 Penguji II	29/08/22	
<u>Muzayyidatul Habibah, M.E.</u> NIP. 198405252019032018 Sekretaris Sidang	25/08/22	
<u>Suhadi, M.S.I</u> NIP. 197405182007121002 Dosen Pembimbing	25/08/22	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	25/08/22	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Muhammad Nur Ulyanuddin**, NIM 1720310203 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 4 April 2022

Yang menyatakan,



Muhammad Nur Ulyanuddin

NIM : 1720310203

MOTTO

مَثَلُ الَّذِينَ يُنْفِقُونَ أَمْوَالَهُمْ فِي سَبِيلِ اللَّهِ كَمَثَلِ حَبَّةٍ أَنْبَتَتْ
 سَبْعَ سَنَابِلٍ فِي كُلِّ سُنْبُلَةٍ مِائَةٌ حَبَّةٌ وَاللَّهُ يُضَعِفُ لِمَنْ
 يَشَاءُ وَاللَّهُ وَاسِعٌ عَلِيمٌ

“Perumpamaan (nafkah yang dikeluarkan oleh) orang-orang yang menafkahkan hartanya di jalan Allah adalah serupa dengan sebutir benih yang menumbuhkan tujuh bulir, pada tiap-tiap bulir seratus biji. Allah melipat gandakan (ganjaran) bagi siapa yang Dia kehendaki. dan Allah Maha Luas (karunia-Nya) lagi Maha mengetahui.”

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirrobbil alamin...

Puji syukur kehadiran-Mu ya Robbi, yang telah memberikan kekuatan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan karya pertama dengan segala kemudahan. Karya kecil nan sederhana ini akan penulis persembahkan dan dedikasikan untuk mereka yang terkasih:

- ❖ Kedua orang tuaku, Bapak Muh Rokhim (Alm.) dan Ibu Sugimah yang selalu menjadi inspirasi hidupku. Beliauah yang senantiasa mencurahkan kasih sayang, cintanya dan kesabarannya kepada anak-anaknya, terimakasih atas bekal moral dan material yang beliau berikan kepada penulis mulai dari penulis belum bisa apa-apa, belum tau apa-apa sampai perjalanan sejauh ini masih didalam dampingan beliau. Terimakasih atas doa yang tidak pernah terputus sampai kapanpun yang akan menemani langkah penulis menggapai cita-cita.
- ❖ Untuk adik perempuanku semoga tambah semangat dan rajin sekolahnya.
- ❖ Untuk calon istriku tercinta Siti Khoiriyah S.Pd, perempuan yang telah menemaniku selama ini, terimakasih telah mendengarkan segala keluh kesahku dalam menyelesaikan skripsi ini, terimakasih atas segala perhatian, masukan dan inspirasi yang tak pernah henti. Semoga kita ditakdirkan selalu bersama dalam mengarungi samudera kehidupan ini.
- ❖ Untuk semua teman seperjuanganku Bidikmisi IAIN Kudus khususnya angkatan 2017 dan alumni. Terimakasih atas dukungan, perhatian, masukan dan kritik yang telah diberikan. Serta canda dan tawa yang pernah tercurahkan. Semoga silaturrahim ini selalu terjaga ke depannya.
- ❖ Untuk kalian keluarga 4 tahunku MBS F'17 terimakasih atas ukiran kenangan canda tawa dalam kelas yang tidak akan pernah penulis lupakan. Semoga sukses selalu dan silaturrahim ini tetap terjaga dengan baik.
- ❖ Tim KKN IK DR Kelompok 152 IAIN Kudus tahun 2020, *thanks*.
- ❖ Semua orang yang telah mendukungku yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Semoga apa yang kita kerjakan di Ridhoi Allah SWT.

TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s\}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z\}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z{/z}	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْفَضَاءُ	al-qad a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga atas iringan ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Shalawat dan salam mudah-mudahan tetap terlimpahkan kepada baginda Rasulullah SAW, para keluarga, sahabat dan pengikutnya yang telah membawa kita dari kegelapan dan kebodohan menuju alam yang terang yaitu Dinul Islam.

Penulisan skripsi yang berjudul **“Analisis Implementasi Tanggung Jawab Sosial Perusahaan (*Corporate Social Responsibility/CSR*) di Tribun Furniture Jepara,”** disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Strata 1 (S1) pada Ilmu Manajemen Bisnis Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku ketua Institut Agama Islam Negeri Kudus, atas kesempatan yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E. M.Si., Ph.D., selaku Ketua Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan penulis kemudahan dalam penyusunan skripsi.
3. Suhadi, M.S.I selaku dosen pembimbing proposal maupun skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan karya ini.
4. Anisa Listiyani, S.Ag., M.Si., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.

5. Para dosen atau staf pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyesuaikan penyusunan skripsi ini.
6. Malaikat duniaku, orang tuaku yang telah mengasuh, membimbing, melindungi, mendoakan serta memberikan arahan dan dorongan kepada penulis, baik moral, materil maupun spiritual dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Bapak Zainudin, S.H selaku pemilik Tribun Furniture Jepara yang sudah terbuka dan memudahkan peneliti untuk melakukan penelitian ini.
8. Teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan kritik, saran dan semangatnya agar senantiasa dapat memberikan yang terbaik.

Akhirnya, peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Karena itu, kritik konstruktif dari siapapun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menyapa tulisan ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian, sekecil apapun makna yang terjelma dari tulisan ini pun juga diharapkan ada manfaatnya bagi penulis sendiri dan bagi pembaca pada umumnya.

Jepara, 04 April 2022
Peneliti,



Muhammad Nur Ulyanuddin
NIM. 1720310203